



Non assistance à personne en danger suivie de mort

Par **Kayephar**, le **01/11/2020** à **01:22**

Bonjour à tous,

Un chauffeur se réfugie derrière la réponse du médecin selon laquelle on lui a amené un corps sans vie ; et pourtant il s'est passé une trentaine de minutes entre l'accident et l'examen du médecin en question, faute de ceux qui pouvaient immédiatement porter secours à la victime.

Le chauffeur ne courait aucun risque s'il secourait.

Merci de me venir en aide.

Par **Visiteur**, le **01/11/2020** à **07:38**

Bonjour

Pour tout le monde comprenez, un peu de précisions svp,

Évoquez vous un accident de la route ?

Quel est le rôle du "chauffeur" ?

Pourquoi n'y-a-t-il pas eu intervention d'un service de secours ?

Qui pourrait être accusé de non assistance ?

Par **janus2fr**, le **01/11/2020** à **10:04**

Bonjour,

Effectivement, on ne comprend pas grand chose...

Qu'aurait pu faire ce "chauffeur" qu'il n'a pas fait ?

A t-il appelé les secours ?